

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada media *online antaranews.com* dalam pemberitaan Teror Paris sebanyak 13 berita, menggunakan analisis Framing yang dikemukakan Zhongdang Pan and Gerald M.Kosicki, menggunakan empat struktur framing Sintaksis, Skrip, Tematik, dan Retoris, dapat ditarik kesimpulan :

1. Pada struktur Sintaksis, *antaranews.com* menyusun fakta berdasarkan pernyataan, opini, kutipan sumber dan data. Begitu juga indikator yang ada dalam sintaksis seperti judul, lead, latar informasi, kutipan sumber, pernyataan dan penutup tercantum dalam setiap berita yang disajikan. Kemudian, *antaranews.com* mbingkainya menggunakan data serta narasumber berita yang berkompeten sebagai penegas pemaparan sebelumnya pada pemberitaan teror Paris ini. Hanya ada satu berita yang tidak berisikan pernyataan didalamnya yaitu berita yang berjudul *Menit demi Menit Teroris Menyerang* karena berita ini hanya memaparkan linimasi kejadian. Artinya *antaranews.com* telah melaksanakan fungsinya dengan baik sebagai penyampai informasi secara aktual dan faktual.
2. Pada struktur Skrip, *antaranews.com* menyajikan beritanya secara keseluruhan dilengkapi unsur 5W+1H, akan tetapi terdapat 5 berita yang tidak memiliki kelengkapan unsur tersebut yaitu ; *ISIS Mengaku Bertanggung Jawab atas Teror Paris* (tidak memiliki unsur *where*), *Sedikitnya Tiga Warga Asing Tewas* (tidak memiliki unsur *how*), *Menit demi Menit Teroris Menyerang* (tidak memiliki unsur *why*), *Daftar Pembunuh dan Buron Pembantai Paris* (tidak memiliki unsur *why* dan *how*), *“Biaya Serangan Paris Hanya Rp430 Juta”* (tidak memiliki unsur *why*). Dalam mengisahkan fakta ini, *antaranews.com* lebih mengedepankan unsur *what* dan *who* yang terdapat pada seluruh berita yang diteliti.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

3. Pada struktur Tematik, dari 13 berita yang diteliti dapat dilihat bahwa keseluruhan berita yang ditampilkan memaparkan suatu permasalahan tentang peristiwa teror Paris, kemudian *antaranews.com* mbingkainya menggunakan data serta narasumber berita yang berkompeten pada peristiwa ini. Selain itu, *antaranews.com* menuliskan fakta dengan jelas dan ringkas seperti yang terlihat dalam detail berita dan bentuk kalimat yang disajikan.
4. Pada struktur Retoris, dari 13 berita yang diteliti mengenai pemberitaan teror Paris di *antaranews.com* memberikan penekanan fakta dengan menggunakan leksikon/pilihan kata pada keseluruhan berita. Selanjutnya, dari keseluruhan berita yang diteliti, *antaranews.com* melengkapi beritanya dengan penggunaan grafis dan foto sebagai kelengkapan beritanya. Tetapi dalam unsur Metafora, *antaranews.com* tidak menggunakan majas pada setiap beritanya, khususnya majas metafora. Selanjutnya, dari keseluruhan berita yang diteliti, *antaranews.com* melengkapi beritanya dengan penggunaan grafis dan foto sebagai kelengkapan beritanya.

B. Saran

Dari hasil penelitian dan analisis yang dilakukan penulis, maka peneliti memberikan saran dan mengharapkan agar *antaranews.com* yang merupakan media *online* milik Kantor Berita Nasional Antara terus meningkatkan penyajian beritanya dengan selalu memaparkan fakta-fakta yang terjadi dari suatu peristiwa. Kemudian selalu memperhatikan unsur 5W+1H pada berita yang diterbitkan.